好プレーあり! 珍プレーあり!

壮年ソフトボー ル大会

ンドで開催されました。 ソフトボール大会が宮之城総合グラウ 5月15日、第1回区公民館対抗壮年

見せ、会場は大いに盛り上がりました。 中心的役割を担う4歳以上の選手たち がプロ顔負けの好プレー や珍プレーを 場に4区公民館が出場し、地域活動の Aパート 試合結果は、次のとおりです。 新町誕生以来、初めての町民交流の

準優勝 勝 虎居区公民館 宮之城屋地区公民館

佐志区公民館 中津川区公民館

白男川区公民館

準優勝 時吉区公民館

柊野区公民館

パート分けはフリー 抽選により決定 久富木区公民館

熱戦が繰り広げられました

工芸センター まつり

町の海産物コーナー、無料竹細工教室 などを楽しんでいただきました。 などの販売「竹の市」や薩摩川内市里 まつりが同センターで開催されました。 あいにくの雨模様でしたが、竹製品 5月1日、宮之城伝統工芸センター また、昨年から実施している「こさ

りゲーム」を楽しむ姿もありました。 子で竹馬や竹とんぼを使った「風船割 午後からは雨もあがり、中庭では親



竹細工を楽しむ来場者



大好評の「竹の市」



学校と地域の連携 あくまき作り

どもの生きる力を育む活動をしている に挑戦しました。 「 佐志土ようクラブ」 があくまき作り 5月14日、学校と地域が連携して子

いました。 きな粉をまぶしておいしそうに食べて み、大釜で約2時間半煮ました。 地域の方の指導を受けながら竹皮に包 前日から灰汁に浸してあったモチ米を かほかのあくまきを早速糸で切り分け、 児童や保護者など約40人が参加し、 その後子どもたちは、湯気の立つほ



あくまき作りに挑戦